
第３３回理事会議事録

日 時 平成 24年 10 月 25 日（木）14:00～16:30
場 所 当法人会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行：古賀 修 副会長）
出 席 者 金子 誠、古賀 修、西田 光博、末吉 桓寧、仲前 友明、山川 博文

末広 克平、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、西村 象吾 各理事
高倉 郷 監事 事務局）富崎 正樹、三浦 秀法

Ⅰ．審議事項

１．ひかり電話導入の件（仲前）
初期費用が約１万円必要となるが、導入後は毎月約５千円の経費削減となる。 承認。

２．(一社)北海道ビルメンテナンス協会の創立５０周年記念式典出席の件【事後】（仲前）
１１月２日(金)開催予定で、金子会長宛にご案内が届いた。当協会の創立４０周年記念
式典にご出席頂いているので、礼を尽くし金子会長に出席していただく。 承認。

３．県との協定締結交渉において、県からの質問に対する回答の件（後藤）
地域防災ネットワーク部会で進めている県との災害協定に関し、こちらからの要望に対
し質問を受けている。その質問に対し、別紙の内容で回答いたしたい。
参考として、県と警備業協会の協定内容を確認するようにと意見が出た。 承認。

【追加審議事項】
４．九州ビルメンテナンス連絡協議会の事業計画並びに予算変更承認の件（西田）

九州地区ビルクリーニング技能競技大会事業に関して、事業計画及び予算を変更する必
要が発生した。同協議会の役員会においては変更承認をいただいているが、同協議会の
会員である各県協会の承認を以って総意といたしたい。 承認。

５．創立４０周年記念ＤＶＤの件（西村）
・出席者にＤＶＤ試写版を見ていただき意見を伺った。テロップの内容で、変更した方が
良い箇所が数ヶ所あり、変更することにした。エンディングの部分がもの足りないので、
再度、検討することにした。

・修正後の確認は、調査広報委員会の正・副委員長に一任することにした。
・ＤＶＤの作成枚数は３００枚とし、会員および他県協会や関係団体へ贈ることにする。
１１月中に完成させ、１１月末の定期便で送付予定とする。 承認。



Ⅱ．報告事項

１．会長報告（金子）
次の３事項について報告があった。

（１）県協会関係事項
創立４０周年記念行事の開催…盛会（公益法人への期待の確認）
・総務委員会…表彰規程の見直しと整備
・都市ビル部会…第１８回都市ビルの日行事（周年行事との連携成果）
・他委員会、部会…年度計画事業の遂行（行政支援事業関係の構築と整備）

（２）九州連絡協議会関係事項
第１２回九州地区ビルクリーニング技能競技大会〔１０月１８日：熊本県にて開催〕
・コンパクト開催の軌道化、全協レベルでのＰＲ事業化(全協主催への過渡期問題)

（３）全協関係事項
・総務委員会…会員増強戦略(策定と実践化)、地区本部機能の見直し・整備（理事

定数改定作業の推進、賃貸契約の改定）
・保全委員会関係…省エネ事業開拓を起点とした諸事業の展開

①国土交通省…建築物保全仕様書・維持積算基準書改定(ビルメン
管理技術による省エネ仕様の織り込み）

②環境省…環境負荷低減の助成事業モデルへの企画応募（ビルメン
の「省エネ技術者」養成事業化）

③経済産業省…節電セミナー開催実績（ビルメン業界への認識）

２．創立４０周年記念式典報告（仲前）
開催日時 １０月４日（木）１７：３０～２０：００
開催場所 ホテルニューオータニ博多
出 席 者 ２４２名（内、正会員１４７名・賛助会員３３名・来賓者６２名）
（１）記念式典・祝賀会の収支について中間報告
（２）ご祝儀・祝電等についての報告

３．雇用促進支援部会報告（末広）
開催日時 ９月２８日（金）１５：３０～１７：３０
開催場所 県協会会議室
開催人数 １３名
議 題 （１）アンケート調査の結果について

（２）福岡市の支援学校との打合せについて
（３）大阪エルチャレンジとの面談について
（４）その他

・今後の課題等についての意見

４．地域防災ネットワーク部会報告（後藤）
開催日時 １０月２２日（月）１４：００～１５：４５
開催場所 県協会会議室
開催人数 １３名
議 題 （１）災害時における公共建築物の清掃及び消毒等に関する協定文について

（２）その他
・今後の検討事項としての意見



次回理事会は、１１月１９日（月）１４時００分から当法人会議室にて開催予定。
以上で第３３回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。

平成２４年１０月２５日

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会

会 長 金 子 誠

監 事 高 倉 郷

監 事 草 場 真 哉


